

Neues aus dem Fachbereich Studierende der DGPH e.V.



Foto: Relaunch der Homepage der Deutschen Gesellschaft für Public Health e.V.

Wir sagen "Hallo"!

Die neuen Fachbereichssprecherinnen stellen sich vor

Am 9. März wurden wir offiziell von euch zum neuen Sprecherteam gewählt!

Wir möchten an dieser Stelle kurz „Hallo“ sagen und uns dem Fachbereich vorstellen. „Wir“, das sind Jacqueline Posselt und Bianca Mewes.

Jacqueline:

Ich bin Jacqueline und habe ganz frisch meinen Public Health-Master an der Medizinischen Hochschule Hannover abgeschlossen. Dem Studieren bleibe ich aber treu und beginne im April ebenfalls in Hannover einen Promotionsstudiengang mit

INHALT DES NEWSLETTERS:

- WIR SAGEN "HALLO"
- DAS NEUE GEWAND DER DGPH HOMEPAGE
- CORONA
- CALL FOR ABSTRACTS SYMPHOSIUM 2020





Foto: Jacqueline Posselt, eigene Aufnahme

dem Schwerpunkt Gesundheitskompetenz bei chronischen Erkrankungen.

Ich bin seit 2018 im Fachbereich Studierende aktiv und schätze an der Fachbereichsarbeit besonders das große Engagement der aktiven Mitglieder und den herzlichen Umgang miteinander. Ich freue mich darauf, mit euch gemeinsam die tolle Arbeit des Fachbereichs fortzusetzen.

Bianca:

Mein Name ist Bianca Mewes, ich bin ausgebildete Logopädin und studiere nun im 5. Semester Gesundheitswissenschaften an der HAW in Hamburg.

Ich engagiere mich seit fast 2 Jahren bei den DGPH Studis, bin dort AG Sprecherin der AGs Gesundheitspolitik und Öffentlichkeitsarbeit.

Beim Hamburger Competence Center für Gesundheit bin ich Schulungsleiterin für Angehörige von an Demenz Erkrankten und nehme an AGs der Hamburgischen Arbeitsgemeinschaft für Gesundheits-

förderung teil (u.a. Migration und Demenz).

Ich freue mich sehr, nun stellvertretende Fachbereichsprecherin zu sein, weil es mir viel Freude macht, mich vielfältig mit Gesundheits- und organisatorischen Themen zu befassen und sie durch aktives Engagement zu unterstützen.

An dieser Stelle möchten wir unseren Vorgängerinnen Katharina und Kathrin für ihre Arbeit im Fachbereich in den vergangenen zwei Jahren danken!

Wir freuen uns, dass ihr dem Fachbereich erhalten bleibt und wünschen euch alles Gute!



Foto: Bianca Mewes, eigene Aufnahme

Das neue Gewand der DGPH Homepage

Die DGPH ist umgezogen – zumindest virtuell. Die neue Homepage ist unter <https://www.dgph.info/> zu finden und freut sich über jede Besucherin und jeden Besucher.

Auch der Fachbereich Studierende ist mit aktuellen Informationen vertreten. Unsere Mailadresse heißt ab sofort studierende@dgph.info.

Hier könnt ihr euch mit allerlei Fragen und Anregungen gerne an uns wenden.

Corona

Aktuell wird unser Alltag ziemlich auf den Kopf gestellt und massiv eingeschränkt. Da persönliche Treffen des Fachbereichs daher erstmal ausfallen, möchten wir im Fachbereich vermehrt zusammenkommen und uns nicht aus den Augen verlieren.

Wie erlebt ihr die aktuelle Situation? Welche Einschnitte bedeutet das für euer Studium?

Oder welche Möglichkeiten gibt es für uns aktiv zu werden?

Ihr seid herzlich zu unseren Hangouts eingeladen. Der Link und die Termine werden regelmäßig auf Slack gepostet.

Um sich regelmäßig informieren zu können, wurde eine Übersicht der wichtigsten und seriösen Quellen zum Thema Corona von der DGPH zusammengestellt. Unter folgendem Link findet ihr aktuelle Zahlen, Fakten und Empfehlungen:

<https://www.dgph.info/index.php?id=nachrichten#c681>.

Darüber hinaus haben der Bundesverband der Ärztinnen und Ärzte des Öffentlichen Gesundheitsdienstes e.V. und die Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V. eine Plattform für

Freiwillige zur Unterstützung der Gesundheitsämter an. Weitere Infos findet ihr hier:

<https://www.bvoegd.de/medis4oegd-2/>

Call for Abstracts



Der Call for Abstracts für unser 2. Symposium läuft noch immer auf Hochtouren! Bis zum 25.5.2020 könnt ihr eure Abstracts einreichen.

Weitere Informationen findet ihr unter <https://dassymposium.wordpress.com/>

Achtung! Die Emailadresse für Anmeldungen hat sich geändert und lautet nun:

symposium@dgph.info